

Robert MICHEL
Maire de Gouzens



Docteur Albert SEIFER
Délégué Régional du Comité
Français pour Yad VASHEN

Ont le plaisir de vous inviter à la cérémonie au cours de laquelle
Monsieur Barnéa Hassid, Consul Général d'Israël à Marseille
remettra la médaille des

« JUSTES PARMIS LES NATIONS »

à titre posthume à

CLÉMENCE-BERTHE ET JEAN-MARIE ORDY

représentés par leurs enfants, pour avoir sauvé la famille LEVIT

Le mercredi 22 février 2012 à 14h00

à la mairie de Gouzens

La médaille des Justes est décernée par l'institut Yad VASHEN de Jérusalem aux personnes non juives qui ont sauvé des Juifs sous l'occupation au péril de leur vie